
CONCLUSIONES :

ESTE PROCESO FUÉ ELABORADO CON UNA META ALCANZABLE, - SIENDO ÉSTE ELABORADO A UN PACIENTE CON QUEMADURAS, -- EN DONDE SE DESCRIBEN CON DETALLES SUS CUIDADOS.

YA QUE EL PACIENTE HA SUFRIDO UNA QUEMADURA CONSIDERABLE REQUIERE ATENCIÓN MEDIA, Y A VECES QUIRÚRGICA, -- COMO LOS CUIDADOS DE ENFERMERÍA LLEVADOS A TRAVÉS DE UN MINUCIOSO PLAN JUNTO CON LA COOPERACIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL EQUIPO DE SALUD, LOGRANDO ASÍ, LA RÁPIDA RECUPERACIÓN DEL PACIENTE.

DEBEMOS CONCIENTIZAR EN EL CUIDADO DEL PACIENTE QUEMADO, YA QUE EL USO CONSTANTE DE ANTIBIÓTICOS NO SUSTITUYE EL METICULOSO CUIDADO LOCAL DE LAS HERIDAS Y - EL ESTADO GENERAL DEL PACIENTE.